

TIRO CON ARCO X TROFEO ANTONIO REBOLLO

Julio Sanz fue el mejor tirador

La tirada, celebrada en Tarancón, tuvo también como ganador en poleas a Javier Díaz

Jesús GABALDÓN
TARACÓN

Con una línea de tiro de casa, medio centenar de arqueros, procedentes de diferentes puntos de Castilla-La Mancha: Albacete, Guadalajara, Socuéllamos, Tomelloso y Toledo, así como de la Autonomía de Madrid, junto a los arqueros de ambos sexos locales entre los que se encontraban algunos campeones de España de diferente categoría, en el pabellón Municipal Peña El Águila de Tarancón, se disputó el X Trofeo Antonio Rebollo de Tiro con Arco, en memoria del paralímpico español que encendió el pebetero olímpico en Barcelona 92, el cual presenció la tirada y presidió la entrega de trofeos de la reunión.

La tirada estuvo organizada en memoria, recuerdo y homenaje al ex-tirador olímpico que en aquellos momentos pertenecía al CDB Polideportivo Tarancón, por iniciativa del propio club, así como la Escuela de Tiro con Arco, Club de Arqueros, con el patrocinio del Ayuntamiento de Tarancón y la colaboración de la Federación Regional. En su décima edición ha conseguido un nivel que incluso al propio Rebollo le sorprendió.

Se tiró a la distancia de 18 metros en el pabellón habilitado acertadamente para la ocasión y a 36 flechas en dos series de 18 cada una. Se dispusieron adecuadamente a lo largo de la cancha 12 roscas con 4 dianas y habilitaron reglamentariamente las líneas de espera y tiro. Dirigida por el propio presidente de la Federación Castellano-Manchega de Tiro con Arco Julián Arquero, que junto con el director de la Escuela de Tiro con Arco, José María Párraga, Antonio Rebollo y Javier Zarco presidieron la entrega de trofeos que se llevó a cabo en la Sala de Tiro con Arco, situada en el estadio Municipal, donde una vez finalizado el acto de entrega de trofeos se sirvió un vino español.

CLASIFICACIONES ARCO COMPUESTO POLEAS

Categoría Senior:

1º Javier Díaz Barrondo de Toledo 571 puntos. 2º Federico Alcalde Rojo de Guadalajara 571 puntos (se decidió el desempate por el número de oros logrados). 3º Juan Isidro Trillo 570 puntos. 4º José Jerez Lorenzo 567 puntos. 5º Ángel Manuel Díaz Villalvilla 567 puntos. 6º Javier González

560 puntos...Hasta 13 clasificados.

Categoría Senior femenina

1ª Vanesa Domínguez,

Categoría Junior Femenina

1ª Magdalena Serrano Martín.
2ª Isabel Meco Zabala.

ARCO OLÍMPICO O RECURVO

Se entregaron sendos trofeos de iniciados por ser la primera tirada, a María González y Francisco Algarra.

Categoría Alevín Masculino

Joel García del Saz y Jorge Pérez.

Categoría Alevín femenino

Victoria Guerrero, María Angel Guerrero y Riánsares Arcas.

Categoría Infantil masculino

Fernando Rodríguez López Reina, Alejandro Alonso.

Categoría Cadete masculino

Francisco José Arcas López y Javier Martín.

Categoría Cadete Femenino

Beatriz Gómez Herrero

Categoría Junior femenina

Riánsares Saiz Manso

Categoría Senior masculino

1º Julio Sanz Arcas Socuéllamos con 548 puntos. 2º Francisco Yago Caballero de Guadalajara 546 puntos. 3º José María Párraga Villanueva de Tarancón 541 puntos. 4º Alberto Álvarez González de Tanino 540 puntos. 5º Francisco Moreno Laguna con 537 puntos. Hasta 12 clasificados.

OPINIÓN CARTAS AL DIRECTOR

Irregularidades en el partido San Clemente-San José

Sr. Director de EL DÍA DE CUENCA:

Por medio del presente escrito la Junta Directiva de la Agrupación Deportiva San José Obrero quiere poner en conocimiento de la opinión pública las siguientes irregularidades que sucedieron en el partido celebrado el pasado domingo --día 25 de noviembre-- en San Clemente, entre el equipo local y el San José Obrero, y que tuvieron como máximo protagonista al colegiado que dirigió dicho encuentro, el Sr. Brox Martínez.

Las citadas irregularidades, que por otra parte también se produjeron con los arbitrajes que nos hicieron en nuestras salidas a Sisante --en donde un jugador local tuvo amilanado todo el partido al Sr. colegiado--, Casas de Fernando Alonso y Las Mesas, son las que a continuación se manifiestan y detallan:

1ª.- El citado árbitro se dedicó durante todo el partido a perseguir y provocar a nuestros jugadores, lo que pudo derivar en agresión física contra él por parte de los jugadores del San José Obrero; cosa que no consiguió por la extrema educación de que hicieron gala nuestros jóvenes jugadores y por el respeto que sienten por nuestra institución deportiva y por los colores que defienden.

2ª.- Que es inconcebible que el citado árbitro tenga su domicilio habitual en dicha localidad --San Clemente--, cosa que demostró durante todo el encuentro pues se dirigía a los jugadores locales llamándolos por su nombre de pila y dándoles un trato familiar y cariñoso. Téngase en cuenta que el pasado año el citado árbitro tenía un hermano que era el entrenador de los juveniles del San Clemente y otro jugador en el citado equipo.

En cambio, a nuestros jugadores el trato era hierático, bronco y despectivo, con advertencias continuas de mostrar la correspondiente tarjeta. Y así, en vez de pitar falta en la fuerte entrada que supuso la lesión que se produjo nuestro jugador Cañas Peñuelas pitó un inexistente fuera de juego de nuestro jugador. La expulsión que sufrió nuestro jugador Víctor Bascuñana fue debida a las protestas que le hizo al colegiado al no señalar éste la falta que le hizo un contrario y concretamente un codazo. En pocas palabras, un trato de todo punto discriminatorio y sin posible justificación.

3ª.- Aun sabiendo que en cuestiones técnicas no debemos entrar, el cúmulo de irregularidades pasan desde pitar un penalti inexistente a mostrar numerosas tarjetas, echar a dos jugadores y no aceptar en último extremo la petición de perdón que le hizo nuestro jugador Víctor Bascuñana Hernaiz --nº 8--, quien iba acompañado de los delegados de ambos club y en presencia de las fuerzas de orden público.

4ª.- Ante tal actitud del citado Sr. y dado que nuestro jugador Cañas Peñuelas fue lesionado en la clavícula (con visita al Centro de Salud de San Clemente, pues durante el descanso se nos recomendó que se le hiciera una radiografía lo más pronto posible), dejamos el acta y las fichas en poder de dicho Sr. Brox Martínez por la premura de acudir en Cuenca a urgencias para que le hicieran la radiografía de la clavícula y su consecuente curación.

Cuenca, a 27 de noviembre de 2001

José Daniel Cotillas Díaz
Secretario Técnico de la A.D. San José Obrero

Las Jornadas de Ciclismo y los ciclistas conquenses

En estos días se está celebrando en Cuenca las VI Jornadas de Ciclismo Profesional, organizadas y patrocinadas por la Excm. Diputación Provincial de Cuenca.

Desde la Peña Ciclista Luis Ocaña, venimos observando como año tras año en estas jornadas se elude todo lo relacionado con quienes fueron ciclistas conquenses auténticos campeones del deporte del ciclismo. Conquenses que nacieron en nuestras tierras, que llevaron el nombre de Cuenca muy alto y con mucha dignidad y orgullo, hay varios, pero destacar por significación especial para la Peña Ciclista Luis Ocaña, a Luis Ocaña Perina, uno de los mejores ciclistas del Mundo de todos los tiempos, y sin duda el segundo mejor ciclista español, Jaime Huéllamo Huéllamo, medalla olímpica y componente del mítico equipo Kas.

Parece que su único problema ha sido el haber nacido en Cuenca.

Desde que se vienen celebrando las Jornadas de Ciclismo Profesional, sus organizadores no han tenido el más mínimo detalle de significar, valorar e incluso mencionar a unos conquenses que engrandecieron a Cuenca a través del ciclismo.

Desde la Peña Ciclista Luis Ocaña, queremos llamar la atención a quienes dirigen estas jornadas, con nuestra más enérgica protesta por dejar en el olvido (esperemos que no sea de una manera intencionada), a quienes fueron bandera del ciclismo, y llevaron el nombre de Cuenca por todas las carreteras del Mundo.

Peña Ciclista Luis Ocaña

AUTOMOVILISMO RALLY ARRAS-MADRID-DAKAR

Plaza se presentó en Valencia

VALENCIA. EFE

El piloto conquense Manuel Plaza presentó ayer el coche T3 Nissan Navara, con el que disputará la vigésima cuarta edición del Rally Arras-Madrid-Dakar, en el que su objetivo es mantenerse en cada etapa entre los diez primeros clasificados de la general.

"Con la experiencia que tenemos y las mejoras que le hemos hecho al coche creo que podemos estar entre los diez primeros de cada etapa y competir al mismo nivel que equipos con muchos más medios que el nuestro", señaló a Efe el piloto.

El Rally comenzará el próximo 28 de diciembre en la localidad francesa de

Arras, en la región de Nord-pas-de-Calais y previo paso por Madrid, recalará en el continente africano donde se completarán los 9.436 kilómetros hasta Dakar.

Plaza, que tendrá como copiloto a Ignacio Salvador, disputará este año su séptima participación en este Rally y presentó su proyecto en la fábrica que uno de sus patrocinadores tiene en la localidad valenciana de Ribarroja.

La carrera, que este año quiere potenciar su sentido de aventura, se divide en catorce etapas y además de recorrer parte de Francia y España también pasará por países como Marruecos, Mauritania y Senegal.

Este espíritu de aventura que pretende

fomentar la organización ha motivado la prohibición del uso de GPS en dos de las etapas y diseñar otros dos tramos de más de 1.500 kilómetros, que Plaza definió como "etapas maratón".

Ignacio Salvador destacó que muchas de las mejoras del coche han ido encaminadas a aumentar sus posibilidades en este tipo de tramos. "Aunque desgraciadamente las mejoras se han producido a base de romper el coche en muchos rallies ahora es más fiable, más rápido y más cómodo", explicó.

Plaza define la cita de Dakar como "una carrera atípica, en la que la suerte es muy importante pero también lo es el espíritu de lucha que tengas para no venirte abajo en los malos momentos".